



金山町中高生ボランティアサークル SUGI☆スターズ ビニール袋でガウンづくり

平成30年6月に「杉のようにまっすぐに、星のように輝けるように」と願いを込めて結成された、金山町中高生ボランティアサークル「SUGI☆スターズ」。発足してから、町内行事のスタッフ協力や、自主企画活動など、様々な活動を行ってきました。

山形県では、新型コロナウイルス感染症の対応として、今後のガウン不足に備えるため、手作りガウンを作製する「感謝のガウン県民運動」を実施しています。今回、SUGI☆スターズはこの運動に賛同し、11月10日、11日の2日間で100着を目標にガウンづくりを行いました。ガウンの材料は、大小のビニール袋とテープのみ。長さを

測り、はさみで切って、テープを張ったりして袖や襟の部分を作ります。ツルツルしたビニール袋はまっすぐ切ることが難しかったようですが、生徒たちは丁寧に作業を進め、目標数を上回る合計110着を作製しました。作製したガウンは高齢者施設等の福祉事業所などで使用されます。

SUGI☆スターズは、随時新規会員を募集しています！対象者は「金山町在住の中高生並びに金山町の学校に通学している中高生」です。生まれ育った地域のことを考え、新たな企画で、一緒に金山町を盛り上げていきましょう。お待ちしております！

金山町教育委員会 ☎52-2902

＼参加しての感想を聞いてみました／



新庄南金山校1年
小野 樹生さん

コロナウイルス感染症の予防や対応などで最前線で頑張っている医療関係者や福祉事業所の方々に、感謝の気持ちを込めながら作製しました。SUGI☆スターズのボランティアに参加するのは、今回が2回目ですが、毎回とても楽しく充実した時間を過ごすことができています。これからも、楽しく活動を行っていきたいです。